

Disparition de Jean-François Bazin : la présidente de Région rend hommage à « un infatigable ambassadeur de la Bourgogne »

Ancien président du conseil régional de Bourgogne, journaliste, écrivain, Jean-François Bazin est décédé vendredi 17 avril. Présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, Marie-Guite Dufay lui a rendu hommage.

« C'est avec émotion que j'ai appris, la disparition, cette nuit, à l'âge de 77 ans, de Jean-François Bazin, qui fut président du conseil régional de Bourgogne de 1993 à 1998 », a réagi la présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté.

« Je veux saluer la mémoire d'un homme pluriel, viscéralement attaché à son territoire et amoureux de son terroir. Homme politique, élu à Dijon dès 1971 et jusqu'en 2008, avant de prendre la tête de la Région, Jean-François Bazin était aussi un homme de lettres, un journaliste, un infatigable ambassadeur de la Bourgogne et de son vignoble, dont il avait une connaissance encyclopédique qu'il n'a cessé de vouloir partager dans ses livres, jusque très récemment. »

Né à Dijon, proche collaborateur de Robert Poujade, lui-même disparu le 8 avril dernier, Jean-François Bazin a été fait chevalier de la Légion d'honneur en 1994. Il est l'auteur de nombreux ouvrages consacrés au patrimoine et à l'histoire de la Bourgogne qu'il aimait tant.

Marie-Guite Dufay adresse aujourd'hui ses plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches, et proposera aux élus, lors de la prochaine assemblée plénière du conseil régional, de respecter un moment de recueillement en sa mémoire.